

AIN

Un projet d'habitat participatif en chantier à Bourg-en-Bresse

Vu 2904 fois | Le 23/07/2017 à 14:02 |



/ Photo Pierre Yves

Il y a six ans, des Bressans lançaient l'idée de faire construire une maison partagée, lieu qui permet aux habitants de garder leurs indépendance tout en bénéficiant de parties communes.

Une philosophie originale qui permet aussi de partager des services, des savoir-faire, où peuvent se croiser en symbiose des générations différentes. L'année dernière, le projet semblait avoir du plomb dans l'aile faute de terrain.

Mais le petit groupe de motivés est enfin parvenu à acquérir celui qu'il recherchait dans le quartier de la gare de Bourg-en-Bresse. Ces habitants d'un nouveau genre pourraient accéder à leur habitation début 2020.

> Plus de détails dans nos éditions payantes du lundi 24 juillet.

VOUS AVEZ AIMÉ
CET ARTICLE ?
PARTAGEZ-LE !

Tweeter



ENVOYER À UN AMI



IMPRIMER

Tags : AIN 01 - ACTUALITÉ - DERNIÈRES MINUTES - ACTU - AIN - BOURG-EN-BRESSE ET SES ENVIRONS - BOURG-EN-BRESSE - BOURG - VILLE

Tags de l'article

AIN 01 ACTUALITÉ

DERNIÈRES MINUTES ACTU

AIN - BOURG-EN-BRESSE ET SES ENVIRONS

BOURG-EN-BRESSE BOURG - VILLE

DANS LA MÊME RUBRIQUE



AIN

Conseil départemental : 33,14 millions d'euros pour le SDIS

AIN

Montrevel : la volaille de Bresse expliquée aux grands chefs

AIN

De fortes rafales de vent entraînent quelques incidents dans le département

TOUS LES ARTICLES

Newsletters

Chaque matin, recevez toute l'actualité de votre département par mail.

Inscrivez-vous gratuitement

> ROCK EN BLOG



Lactu rock dans l'Ain par Marc Dazy

Avec un salaire de 3000€, ils effacent leurs impôts !

Ne plus payer d'impôts !

Plus de 10.000 véhicules d'occasion disponibles immédiatement dans notre Réseau Renault !

Renault Occasions

Publicité

JOURNAL EN NUMERIQUE



Télécharger l'édition de Bourg - Bresse - Val-de-Saône-Nord

TÉLÉCHARGEZ VOTRE ÉDITION EN NUMÉRIQUE ☺